Задание 1
1. Сформировать html-страницу по образцу, как показано ниже. HTML-код формировать с помощью текстового редактора «Блокнот» или аналогичного.

2. Шрифт заголовка страницы – «Arial», содержимого страницы – «Times New Roman», содержимого таблицы – «Verdana».
3. Добавить гипертекстовую ссылку, ведущую на страницу с выполненным заданием № 2.
D. Corsair DDR2-1000: абсолютный лидер
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Самые скоростные модули в нашем тестировании поступили от Corsair. 
Они способны работать на частоте 500 МГц (DDR1000) с совершенно экстремальными задержками CL3,0. 
Так что дорогие модули Corsair себя оправдывают. Впрочем, нам несколько не понятно, почему компания наносит столь некачественную маркировку. 
Её можно легко стереть с наклейки. И наклейки наших лабораторных модулей читаются уже с трудом.
	Corsair (XMS 1.1)

	Информация производителя

	Сайт
	corsair.com

	Рабочая частота
	DDR2-1000 (PC48000)

	Задержки
	CL 5,0-4-4-9

	Объём
	512 Мбайт (1 ряд, 4 банка)
одна сторона

	Маркировка
	CMSX512-8000UL
XMS8005v1.1

	Задержки SPD

	DDR2-800 (400 МГц)
	CL 5,0-5-5-18

	DDR2-540 (270 МГц)
	CL 4,0-4-4-13

	Частота обновления
	7,8 мкс, Self-Refresh

	Напряжение
	1,8 - 2,2 В

	Результаты тестирования

	Тест I (по умолчанию)
	DDR2-667, CL 4,0-5-5-13, 1,8 В

	Тест II (экстремальные задержки)
	DDR2-667, CL 3,0-3-3-8, 1,8 В

	Тест III (разгон по частоте)
	DDR2-888@1000 (500 МГц), 2,2 В


Задание 2

1. Средствами CSS создать страницу со схожим форматированием, но со своим содержанием. Применить: возможности наследования, каскадирования, позиционирования и блочные модели. 

2. На странице расположить кнопку, ведущую на страницу с формой из задания 3.
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Boonus of CSS s that you define things
once, making it far more effcent than
defiring everything in HTML on every
page. CSS has 3 simple syntax and
uses a number of Engish keywords to
specfy the names of style
properties.CSS alows authors to move
much of that information to another
fle, the style sheet. Style sheets have
existed i one form or another since
the beginnings of SGML i the 19805
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HTML was originally designed as  simple way of presenting information, ith the aesthetics of a web page being far
ess important than the content (and largely beig left up to the web browser).CSS s the key presentational
technology thatis used to design websites.

With 3l my work at Yahoo!, Id been thinking more and more about CSS architecture. I really sat down and took the
tme to analyze my process. What's the most iexible but sraightforward way to do t? How does this fitin with the
team process and how does tis work in comparison to how other people are coing t? I started making notes and
‘eventualy started riting up my thoughts. Was this going to be a fullfiedged book? Just an e-book? Shouid I charge
forit? In the end,  found my time imited and my thoughts a it scattered. Over the weskend, I decded to doit
‘more "Dlog” style and just urite my thoughts on the various reated topics that came to mind. Nothing to download,
10 store 10,60 1o, and 1o cost to you. The result i Scalable and Modular Architecture for CSS or SMACSS
(pronounced "smacks") for short, The intent i to have it be an evoling guide to CSS architecture for stes small and
large. Lwil continue to work on the sie, adding new content, and reworking existng content. L hope it be 2
resource for people to revisit and to refine their workfiow for the better. More examples and more topics wil be:
‘added over time.

WHAT'S NEW? IMPORTANT LINKS

t, consectetuer adipiscing Single file CMS.
i, sed diam nonummy nih eusmod tndcunt ut e
Iaoreet dolore magna aliquam erat volutpat. Ut wisi - i
erim ad miim veriam, s . Accessble Web Desgn





Задание 3
1. Создать форму по образцу.
2. Описание форматирования реализовать с использованием технологии CSS и хранить в отдельном файле.
3. Написать скрипт, который при нажатии на кнопку «Отправить» проверяет, заполнены ли все поля и, в случае ошибки, выделяет незаполненное поле красным цветом. 

4. Выполнить проверку того, что концентрация сока находится в пределах от 1 до 100%, и корректности ввода цены.
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